

Jaringan Nasional

Solidkan Barisan, Squad Dragon Black Siap Antar MYL-ARA Menuju Kemenangan di Pilkada Pangkep 2024!

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Nov 4, 2024 - 00:07



Solidkan Barisan, Squad Dragon Black Siap Antar MYL-ARA Menuju Kemenangan di Pilkada Pangkep 2024!

PANGKEP - Pengurus Militan Squad Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep telah menyatakan dukungan penuh untuk pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, dan

Drs H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom (MYL-ARA). Organisasi yang dikenal memiliki basis pendukung yang kuat ini siap bekerja keras dalam menggalang dukungan untuk kemenangan MYL-ARA pada Pilkada yang akan digelar 27 November 2024. Dukungan SDB ini diyakini akan memberi dorongan besar bagi paslon nomor urut 1.

Ketua SDB Kabupaten Pangkep menyampaikan bahwa pilihan mereka jatuh kepada MYL-ARA karena visi dan misi pasangan calon tersebut selaras dengan harapan masyarakat. "Kami percaya bahwa MYL-ARA mampu membawa perubahan positif bagi Kabupaten Pangkep, terutama dalam bidang pembangunan daerah dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya. Selain itu, figur DR H. Muhammad Yusran Lalogau dan Drs H. Abdul Rahman Assagaf dianggap sebagai pemimpin yang berintegritas dan memiliki pengalaman dalam pemerintahan.

Dalam beberapa minggu terakhir, tim SDB mulai melakukan berbagai aktivitas kampanye untuk meningkatkan dukungan terhadap MYL-ARA. Kegiatan sosialisasi, pertemuan dengan masyarakat, serta aksi nyata di lapangan dilakukan untuk mengenalkan program kerja yang diusung MYL-ARA. Anggota SDB aktif mendatangi warga dari berbagai kalangan untuk memberikan edukasi tentang visi pembangunan yang pro-rakyat dan menciptakan peluang ekonomi yang berkelanjutan.

Dengan tekad yang kuat, SDB Kabupaten Pangkep optimis bahwa MYL-ARA dapat memenangkan Pilkada dan membawa perubahan nyata bagi Pangkep. Komitmen ini bukan sekadar dukungan politik, tetapi juga wujud tanggung jawab sosial SDB dalam mendukung calon pemimpin yang diyakini akan memajukan Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)